

Domingo, 25 de enero de 2004

 Webmail
  Alertas
  Envío de titulares
  Pá

[PORTADA](#) | [ACTUALIDAD](#) | [ECONOMÍA](#) | [DEPORTES](#) | [OCIO](#) | [TUS ANUNCIOS](#) | [SERVICIOS](#) | [CENTRO COME](#)
**[SECCIONES]****LOCAL**[Local](#)[Costa](#)[Opinión](#)[España](#)[Economía](#)[Mundo](#)[Deportes](#)[Vivir](#)[Tecnología](#)[Televisión](#)[Titulares del día](#)[Viñetas](#)[Especiales](#)**[MULTIMEDIA]**[Imágenes](#)[Vídeos](#)**[SUPLEMENTOS]**[Expectativas](#)[+DxT](#)**[CANALES]**[Seleccione...](#)**[PARTICIPA]**[Foros](#)[Chat](#)

GRANADA

## Un macrocongreso médico llenará los hoteles de Granada una semana

**Entre 3.000 y 4.000 personas, de alto poder adquisitivo, dejarán en septiembre en la capital nueve millones de euros Los primeros espadas de la medicina interna mundial expondrán los últimos avances en sus disciplinas**

RAFA LÓPEZ/GRANADA

Una pera en dulce caerá sobre Granada en forma de XXVII Congreso Mundial de Medicina Interna. Todas las cifras de la reunión son mareantes: de 3.000 a 4.000 personas dejarán en la ciudad unos nueve millones de euros, y ocuparán la mayor parte de los hoteles de Granada, sobre todo los de tres, cuatro y cinco

estrellas, que quedarán saturados. Muchos de los congresistas vendrán acompañados, lo que incrementará de forma notable el beneficio para el sector. Las jornadas se prolongarán durante seis días, a lo largo de los cuales el Palacio de Congresos les dedicará en exclusiva toda su actividad. La guinda la aporta la vertiente profesional: los primeros espadas mundiales de la medicina interna expondrán en la ciudad los últimos avances en sus respectivas disciplinas. El congreso se presenta, pues, como un bombón.

Al frente de la reunión está Blas Gil Extremera, catedrático de la Universidad de Granada y jefe del Servicio de Medicina Interna del Hospital Clínico. En su calidad de presidente del comité organizador, está encargado de cerrar todos los detalles del congreso, del que dice que «supondrá una importante inyección económica para Granada y una ayuda a la promoción de su imagen».

El director del Palacio de Congresos, Luis García Candal, corrobora esas palabras y subraya que la mayor parte de los asistentes a este congreso gozan de un alto poder adquisitivo.

Cada congresista deja en Granada unos 270 euros diarios. Pero por el citado nivel económico de los asistentes y por el hecho de que se trata de un congreso mundial, muchísimos de ellos vendrán acompañados, lo que dispara el gasto en un 50% más aproximadamente. Si se tiene en cuenta que el encuentro durará seis días, que asistirán unos 3.500 congresistas y que muchos han anunciado que permanecerán unas fechas más en Granada, el gasto total que pueden dejar en esta tierra será de alrededor de nueve millones de euros.

La reunión se celebrará del 26 de septiembre al 1 de octubre. Según Luis García Candal, se da la circunstancia de que el Palacio de Congresos encadenará acto seguido más citas destacadas: Intergraf -con unas mil personas- y un potente congreso nacional de medicina rural -con unos 2.500 asistentes-. Con todo ello, la instalación vivirá un excelente otoño y culminará un año positivo.

### Los mejores

Cifras aparte, el congreso aglutinará a la élite mundial de la medicina interna. Abordará el estado actual de la lucha contra patologías que afectan a millones de personas: diabetes, obesidad, demencias, hipertensión, insuficiencia cardíaca, neumonía o colesterol, entre otras.

Según las explicaciones de Blas Gil Extremera, se celebrarán 26 sesiones plenarias, y además otras nueve reuniones denominadas 'puesta al día', esto es, reuniones

 Imprimir

 Enviar

• La ciudad de la Alhambra, la más deseada

monográficas sobre lo último en cada una de las enfermedades, Habrá también diferentes conferencias magistrales a cargo de las máximas autoridades del planeta en medicina interna.

Una de las peculiaridades del encuentro es la celebración de las llamadas 'learning center', o lo que es lo mismo: sesiones prácticas impartidas por los mejores especialistas y orientadas preferentemente a los médicos jóvenes. Esto es una novedad en los congresos de medicina interna que se celebran en toda Europa, según explica el presidente del encuentro.

En total, en el congreso participarán más de 200 conferenciantes, lo que da una idea de la variedad de asuntos que abordará.

De entre las primeras figuras mundiales, cabe destacar a Joseph E. Johnson III - que abordará el problema del virus del Nilo-, al belga Pierre Lefebvre -que expondrá los avances contra la diabetes - o a Jan Staessen - que ha hecho uno de los mejores estudios sobre la hipertensión-.

Por su parte, el americano John Noble clausurará el congreso con una conferencia sobre los problemas de los enfermos con patologías renales.

Además, sesenta laboratorios acudirán con sus 'stands'.

, MÁS INFORMACIÓN I

[www.granada2004.com](http://www.granada2004.com)

Subir



© Ideal Comunicación Digital SL Unipersonal  
CIF B18553883

Power

Registro Mercantil de Granada Tomo 924 Libro 0 Folio 64 Sección 8 Hoja GR17840  
C/ Huelva 2, Polígono de ASEGRA  
18210 Peligros (Granada)  
Tfno: 958 809 809

[Contactar](#) / [Mapa web](#) / [Aviso legal](#) / [Publicidad](#) / [Política de privacidad](#) / [Master de Periodismo](#) / [Club Lector 10](#) / [Visitas a Ideal](#)